



238/2017.

REHABILITAN VIALIDAD EN IXTLAHUACA PARA DAR MÁS SEGURIDAD

•Fortalecen con esta obra la red carretera estatal que durante la temporada de lluvias sufre un mayor deterioro.

Toluca, Estado de México, 14 de noviembre de 2017.- El Gobierno del Estado de México, a través de la Secretaría de Comunicaciones, rehabilitó el camino San Pedro Los Baños-La Concepción Los Baños, de la localidad de San Juanico, ubicada en el municipio de Ixtlahuaca.

Esto con el propósito de prolongar la vida útil de los caminos de la red vial estatal libre de peaje y brindar seguridad a quienes transitan en él.

La Junta de Caminos del Estado de México indicó que con una inversión de casi 9 millones de pesos mejoró las terracerías, realizó el fresado de asfalto, aplicó riego de sello y colocó carpeta asfáltica en un tramo de 1.8 kilómetros.

Beneficia a cerca de 4 mil personas que diariamente circulan por este camino, ya que se hace más seguro y eficiente el traslado de habitantes y mercancías.

Con esta obra se fortalece la red carretera estatal que durante la temporada de lluvias sufre un mayor deterioro.